ARIÈGE AUDE AVEYRON GERS COMMINGES TOULOUSAIN HAUTES-PYRÉNÉES HÉRAULT LOT LOT-ET-GARONNE PYRÉNÉES-ORIENTALES TARN-ET-GARONNE

> Naissances/Mariages

> Ils nous ont quitté > Bloc-notes > Où sortir

> Petites Annonces

Plaisance-du-Touch

18/07/2014

Accéder à mon espace perso

Je souhaite m'inscrire

30e anniversaire du G.R.S. Club de Plaisance

Un trentenaire en excellente forme



(L'Ecole Villancher et la Vice Présidente avant le départ)

Le Club de G.R.S. de Plaisance -G.R. selon la nouvelle appellation - fêtait son 30e anniversaire le vendredi 27 juin au gymnase Jules Verne. Réunis pour une grande soirée de gala, ce sont plus d'une centaine de gymnastes qui ont évolué sur les tapis, des plus jeunes aux plus « âgées » si l'on peut dire. Ces demoiselles ont démontré tout leur talent, leur souplesse, leur adresse (ballon, massues, ruban, cerceau) et leur aptitude à évoluer ensemble sur des chorégraphies recherchées et de musiques bien rythmées. A noter qu'elles ont évolué en compagnie de 6 jeunes karatékas du club de Plaisance lors d'une « choré » mêlant gestes de karaté et de gymnastique. Cerise sur le gâteau pour cette soirée et pour les connaisseurs de GRS, la participation des filles de l'Ecole Le Villancher de Montpellier avec dans ses rangs Lisa Baudin et Mathilde Lartigue, athlètes reconnues au niveau national. Côté public, c'est bien simple, les gradins du gymnase étaient pleins. Pour tout connaître du club ainsi que de la GRS, rendez- vous sur le site : grsplaisance.jimdo.com

Facebook

Partager par email

Noter : ★ ★ ★ ★

ACTUALITÉS

Trier par : Toutes

Les plus récents



FONBEAUZARD 29/05/2015

Le livre d'histoire sur 39-45

Invités par l'association des Anciens Combattants et la municipalité de Fonbeauzard, les fils des tués de la Haute-Garonne ajoutaient une présentation sur ce thème aux panneaux élaborés par l'ONAC . Les évènements et les hommes permettaient ...



VERFEIL 29/05/2015

Quatrième concert, donc... un quatuor

Poursuivant sa logique, l'association APOIRC présentera pour son quatrième concert "Batacazo", quatuor qui fait plonger les spectateurs dans l'univers du tango : Gaspar Pocai au "Batacazo", quatuor qui fait plonger les specialeurs dans raines. _ _ _ .
bandonéon et chant, Sergio Saraniche à la guitare, Xavier Gainche au ...
Lire la suite



VERFEIL 29/05/2015

Vie du doyenné de Bessières, Montastruc et Verfeil

Messes dominicales : samedi 23 mai à 18 h à Saint Pierre et Gemil (fête de Pentecôte), dimanche 24 mai à 10 h 30 à Bessières et Montastruc (messe de premières communions). Samedi 30 mai à 18 h à Gragnaque et Sint Sernin (commune de

> Les cookies assurent le bon fonctionnement de nos services. En utilisant ces derniers, vous acceptez l'utilisation des cookies.

PUBLIEZ VOTRE PETITE ANNONCE GRATUITEMENT

Immo, auto, emploi... C'est simple et local

ANNONCEZ VOS ÉVÈNEMENTS DANS LE BLOC-NOTE

Réunions, messes, assemblées générales

PUBLIEZ UN AVIS DE DÉCÈS, MARIAGE, NAISSANCE

Informer, partager, témoignage pour ne pas oublier

FAITES CONNAÎTRE VOS MANIFESTATIONS FESTIVES

Fêtes, bals, lotos, brocantes, vide-greniers, thés-dansants

ECRIVEZ-NOUS

Courrier des lecteurs, proposer un article, nous contacter

LE COIN DES CORRESPONDANTS

Devenez correspondant, trouver un correspondant près de chez vous

Sondage

Pensez-vous que le renouveau de l'UMP passe par un changement de nom ?

OUI

NON

SANS AVIS

ΟK